

Protokoll

Jugendrat 3. Sitzungsprotokoll vom 19.5.2021

Anwesende:

Miguel Moura
Melina Schüler
Vidhuscha Sounderrajan
Maya Alberding
Selina Stamm
Sasha Siemer
Elia Geiser
Parwin Alem Yar
Marlene Götsch

Lea Eminovic
Simeon Stix
Jeremia Grichting
Rizbana Kiflom
Luca Moro
Arben Emini
Alina Schmuki
Oliver Ammann
David Eduardo Caicedo Clarke Macintyre

20gi-Team:

Silvan Maier

Entschuldigte:

Protokollführerin: Marlene Götsch
Vorsitzende: Parwin Alem Yar und Oliver Ammann

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Abnahme Protokoll
3. Input Peter Koch
4. Projekte Teil 3
5. Projekt Vorstellung
6. Vandalismus
7. Agglomeration Frauenfeld
8. Ausblicke und Termine

1. Begrüssung

Das Co-Präsidium grüsst die Anwesenden. Maya ist per Videokonferenz dabei und wird von der Administration betreut.

2. Abnahme Protokoll

Das Protokoll wurde angenommen und verdankt.

3. Input Peter Koch (Amt für Kommunikation & Wirtschaft)

Beim 1. Augustfunken sollen drei Frauen aus verschiedenen Generationen eine Rede halten. Claudio Bernold verzichtet als Gemeinderatspräsident auf seine Rede. Stattdessen werden drei Frauen im Rahmen des '50 Jahre Frauenstimmrecht' gesucht. Eine von ihnen wird aus dem Jugendrat eingeladen. Dazu dürfen alle Mitglieder per digitaler Abstimmung eine der sich zur Verfügung gestellten Frauen wählen, die diese Aufgabe dann übernimmt.

Start: 18:30, 21. Juni 14.00 Uhr und 23. Juni 17.00 Uhr würden Treffen stattfinden, um die Rede vorzubereiten.

4. Projekte Teil 3

Da es über die Gruppenchats der Projektgruppen nicht so gut geklappt hatte, setzten sich die Gruppen noch einmal zusammen und besprachen das weitere Vorgehen der Projekte. Es wurden Fragen formuliert, die vom 20gi-Team bis zur nächsten Sitzung abgeklärt werden.

5. Projekt Vorstellung

Spraywände

Vier weitere Spraywände in der Stadt verteilen.
Bei den Oberstufenschulhäusern wäre auch cool.

Fragen:

Wo können zusätzlich Spraywände entstehen?
Wie viele wären möglich?

Jugendräume

Räume der Stadt welche nicht benutzt werden, verwerten für Jugendräume. Ausgestattet mit «Tschüttlichaste», Ping Pong Tisch und einer Filmwand.
Indoor Skatepark den man mit Graffitiwänden kombinieren könnte.

Ein grösseres Projekt wäre: Ein Jugendzentrum in dem die Kreativität gefördert werden soll mit Atelier und Musikraum. Zusätzlich könnte man noch eine Sportanlage dazu nehmen.

Bunker: Für 18+ jährige und für 16-Jährige zum vermieten. Wäre eine Möglichkeit für Partys.
20gi-Bunker renovieren und 20gi UG aufpeppen.

Fragen:

Welche Räume können von Jugendlichen genutzt werden?
Können wir das 20gi UG umgestalten?

Können wir im Rathaus einen Ball organisieren?
Gibt es leere Häuser für ein Jugendzentrum?

Verkehr:

Stadtbus verantwortliche Person einladen und Idee vorstellen.
Danach soll eine Online Umfrage für die Frauenfelder gestartet werden. Vielleicht über QR-Codes, aufgehängt in den Bussen.

An den Stosszeiten sollen mehr Busse fahren.

Fragen:

Können wir die Verantwortlichen mal in den Jugendrat einladen?
Können wir QR-Codes, für die Umfrage, in Bussen oder an anderen öffentlichen Plätzen aufhängen?

Lernplattform

Die Plattform soll die Möglichkeit, für Schüler, geben miteinander zu chatten und auszutauschen.
Eine Link-Sammlung, die zu Lernapps oder Lernvideos führen.
Lehrstellen-Ausschreibungen mit direkten Kontaktdaten.
Eine Liste mit Ferienjobangeboten.

Fragen:

Wer kann uns bei der Umsetzung unterstützen?
Wie kommen die Lehrer mit ins Boot?

Antirassismus

Fragen und Erlebnisse zu Rassismus sammeln.
Aufklärungsvideos zu diesen Themen machen.

Silvan kommt in die Gruppe um einen Termin zu vereinbaren, für einen Sticker gegen Rassismus.

6. Vandalismus

Der Vandalismus in Frauenfeld hat zugenommen der Jugendrat wurde gefragt was man dagegen unternehmen könnte.

Vorschläge:

Polizei soll an diesen Plätzen sich umsehen: Am Bahnhof und Cinema Luna bei der Treppe.
Mit der Präsenz der Polizei sollen die Täter bemerken, dass es Konsequenzen gibt und zurückgeschreckt werden.

7. Agglomeration Frauenfeld

Es wurden QR-Codes verteilt für ein Meinungsportal zur Zukunftsgestaltung von Frauenfeld.

10. Ausblick und Termine

Nächste Sitzung am 20. August.
Das Co-Präsidium bittet dringend den Doodle, für den nächsten Termin, auszufüllen und die Projekte am Laufen zu halten.